

Petit Bleu . 26/05/2008.

► Sévignac

Yvon Berhault retrouve ses « racines »



Yvon Berhault a reçu sa généalogie des mains des membres de « Racines en Sévignac ».

Cette année encore, et pour la 7^e fois, les généalogistes de « Racines en Sévignac », « cousinade » du Pays de Duguesclin, comme ils aiment à se faire appeler, ont encore frappé. Ils ont travaillé sur le thème de Jean Rochefort, acteur d'origine bretonne et Théodore Botrel, barde breton. De nombreux documents et leur généalogie ont été exposés. Pour remercier le maire de la commune, les membres de la

« cousinade » ont offert au maire Yvon Berhault sa généalogie qui remonte à l'année 1240 et un recueil comprenant les généalogies des poilus de Sévignac. 177 fiches d'anciens combattants composent ce recueil avec la découverte de 36 poilus qui ne sont pas inscrits sur le monuments aux morts de la commune. « Ce document sera disponible à la mairie » a souligné le maire de la commune.